



15 de abril
Juntos somos más fuertes
Día Internacional de Pompe

Antes - Mejor

El diagnóstico temprano de la enfermedad de Pompe es la clave para un tratamiento más efectivo.

Actualmente, el tiempo promedio desde que aparecen los síntomas al diagnóstico son de diez años.

¿Cómo puede ayudar?

Aprenda a reconocer los síntomas de esta enfermedad.

Una prueba simple de sangre permitirá diagnosticar (o descartar) la enfermedad de Pompe.

Los síntomas de la enfermedad de Pompe pueden presentarse de diferentes formas

La enfermedad de Pompe es tan rara que a menudo los doctores no logran detectar los primeros síntomas, y los pacientes reciben un mal diagnóstico o no se los diagnostica.

Síntomas tempranos en niños

Variante infantil *

- Corazón agrandado
- Dificultad al alimentarse, tragar o succionar
- Tono muscular disminuido “bebé flojo”.
- Incapacidad de sostener la cabeza
- Desarrollo general tardío

** Estos síntomas se presentan en las primeras semanas de vida. No todos los síntomas pueden presentarse al mismo tiempo.*

Síntomas tempranos en adultos *

- Dificultad al caminar o subir escaleras
- Dificultad al pararse de una silla
- Dificultad al respirar, muchas veces relacionada con dolores de cabeza en la mañana, náuseas o mareos
- Dolor muscular o debilidad
- Caídas frecuentes
- Cansancio continuo después de realizar un ejercicio moderado

** Los síntomas de la enfermedad de Pompe en adultos pueden presentarse a cualquier edad y no todos los síntomas se presentan al mismo tiempo necesariamente.*

Si usted cree tener esta enfermedad solicite el examen de Pompe

PARA APRENDER MÁS SOBRE LA ENFERMEDAD DE POMPE, PUEDE INGRESAR A LA PÁGINA WEB: www.worldpompe.org